## **■RUE JOSEPH-TROUILLAT**

## Encore une découverte archéologique à Porrentruy

L es travaux de la rue Joseph-Trouillat à Porrentruy, suivis par les équipes de la Section d'archéologie et de paléontologie de l'Office cantonal de la culture, ont permis de mettre au jour de nouvelles découvertes. Un tronçon du rempart médiéval qui protégeait la limite occidentale de la ville a été dégagé, explique l'office, qui a partagé cette trouvaille sur les réseaux sociaux. Une construction voûtée est intégrée dans ce rempart, ont découvert les archéologues à plus d'un mètre sous la surface de circulation actuelle. Ce secteur était bâti, avant de devenir une rue à la fin du XIX° siècle.

On estime sa largeur à deux mètres environ et les sédiments qui butent contre le rempart permettent de dire que cette ouverture a été «murée peu après sa construction, certainement au Moyen Âge déjà», estime l'Office de la culture. La fonction de cet aménagement n'a pas encore pu être définie, ce que la poursuite des travaux permettra peut-être.



La construction voûtée, dans le rempart médiéval qui marquait la limite de la ville.

PHOTO OCC-SAP